



CIRCULO OCKHAM

ARCHIVO.-

MOVIMIENTO [REVOLUCIONARIO] NACIONAL SINDICALISTA

DOCUMENTO.-

COMISION POLITICA:

NACIONAL SINDICALISMO; CAMINO DE VICTORIA

FECHA: 10 / OCTUBRE / 1986



CONTACTO.-

<https://circulockam.wordpress.com/>

CORREO: circulockham@gmail.com

CORREO ALTERNATIVO: circulockham@proton.me

TWITTER [X]: <https://x.com/CirculoOckham>

TELEGRAM: <https://t.me/circulockham>

CIRCULO OCKHAM - ARCHIVO - M. [R.] N. S.

NACIONAL SINDICALISMO: CAMINO DE VICTORIA.

"RESISTENCIA A NUESTRA ACCION."

Un análisis de las acciones realizadas por el Movimiento Nacional Sindicalista nos ha llevado a la conclusión de que la lucha por la libertad, por la justicia y por la grandeza de Chile, encuentra resistencia en las fuerzas con capacidad de influencia de nuestro país.

Debemos precisar que los actos realizados han alcanzado los logros previstos en cuanto a dar testimonio de nuestra identidad política, de nuestro compromiso con los principios y valores de la nacionalidad y de nuestro afán de servicio al pueblo chileno.

Las acciones del Movimiento, que han comprendido actos internos de consolidación institucional, labores de formación doctrinal y política y proyecciones a la vida pública, a través de la propaganda y de la adopción de actitudes frente a los acontecimientos más importantes que surgen de la convivencia nacional e institucional, se han visto afectados por la existencia de un enfrentamiento político entre el Gobierno Militar y las fuerzas disidentes con el régimen que promueven el restablecimiento de la democracia de partidos.

Nuestra actitud crítica frente a los errores de las políticas que se aplican en las diversas áreas de gobierno, provocan la reacción de sectores que nosotros hemos calificado como patrióticos para identificar a las personas que actúan en conformidad a los criterios de las Fuerzas Armadas y del pensamiento tradicionalista, pero que obedecen la mayor de las veces, a los planteamientos de fuerzas neoliberales que actúan al interior del gobierno, las cuales subordinan los actos y la institucionalidad política a los requerimientos de la economía de mercado.

En lo sucesivo identificaremos a estos grupos neoliberales como sectores burgueses, de acuerdo a la denominación tradicional del esquema político-histórico.

Nuestra actitud crítica está dirigida a la revisión de las políticas para contribuir al logro de las metas y objetivos del gobierno patriótico, al cual en un comienzo concebimos como un gobierno militar nacionalista.

El Movimiento Nacional Sindicalista quiere ser categórico en que su carácter nacionalista y su planteamiento alternativo a la opción totalitaria comunista limitan su posición política para actuar con las ventas que da declararse como oposición, fundamentalmente por la existencia de un gobierno patriótico con el que coincidimos en los aspectos básicos de nacionalidad.

Sin embargo queremos plantear con absoluta honestidad que la lucha entre el Régimen Militar y la disidencia democrática apoyada por las fuerzas marxistas leninistas, se ha caracterizado por una actitud de concepciones permanentes del Gobierno a los sectores que luchan por el restablecimiento del régimen de partidos. Este es el resultado de la presencia al interior del gobierno de fuerzas neoliberales que coinciden con los planteamientos básicos de los opositores en cuanto a restablecer la forma democrática de convivencia creada históricamente por la burguesía.

Esta preeminencia de quienes promueven los planteamientos mal llamados democráticos son los generadores de la resistencia que encuentra el Movimiento Nacional Sindicalista al interior del gobierno y que impide que sus proposiciones y juicios encuentren acogida, pues, a pesar de todos los esfuerzos realizados, la actitud envolvente que practican distorsiona nuestras actitudes ante los sectores patrióticos y ante los oficiales generales con mando político.

M.N.S. FUERZAS ARMADAS Y BURGUESIA.

Esta resistencia oficialista, de carácter burgués puede y debe ser neutralizada por el Nacional Sindicalismo, pues los hombres de armas, en definitiva, se identifican más con nosotros que con la burguesía. Las Fuerzas Armadas se identifican con Chile y con su pueblo; con la bandera y con los soldados.

Por lo demás, las Fuerzas Armadas requieren siempre de combatientes para el cumplimiento de su misión militar y estos los encuentra año a año en los hombres y mujeres del pueblo.

Las Fuerzas Armadas saben que el chileno piensa y actúa conforme a la tradición heroica y guerrera del pueblo y tienen la absoluta convicción de que están dispuestos, en todo momento, a incrementar la fuerza militar con su enrolamiento voluntario para asumir la responsabilidad de luchar por Chile y su soberanía, para velar por el honor y la libertad de nuestra Patria.

Para nosotros las Fuerzas Armadas son el pueblo en armas para salvaguardar los valores de la chilenidad y para garantizar la integridad territorial de la nación.

Por los motivos expuestos afirmamos que el Gobierno Militar debe proyectar su acción al pueblo para lograr grados de relación y de respeto compatibles con la misión y tarea de los cuerpos armados permanentes.

Al mismo tiempo consideramos peligrosa la identificación del Gobierno Militar con sectores que se caracterizan por sus compromisos políticos con grupos económicos que luchan por la imposición de una forma política democrática que sirva de superestructura legal al liberalismo económico.

Estos sectores son los mismos que predicen el pacifismo y el desarme; son los que instrumentalizan el poder del Estado para subordinarlo a sus intereses; son los sectores de la diplomacia del transaccionismo que aspiran a transformar a los ejércitos en meros protectores de sus propios intereses asignandole funciones y tareas que no les corresponde cumplir a quienes se han formado para vencer victoriosos los obstáculos militares que se oponen a la realización histórica de la patria.

Por lo demás la actitud de menosprecio de la burguesía para con los hombres de armas es un hecho que no necesita ser demostrado.

Para nosotros un burgués es un hombre que no cree ni en las categorías del ser ni en los valores y actúa postulando el exitismo como argumento fundamental para tomar decisiones. Por eso menosprecian a quienes viven la experiencia de la fe en la patria y en su destino y a quienes se rigen por principios y valores donde el honor, la lealtad, el deber, la obediencia y la disposición al sacrificio son una norma de vida.

Para los hombres de armas los valores de la tradición militar chilena, no consiste en sofocar con éxito unas cuantas protestas, o en impedir con eficacia el saqueo al comercio, o en detener con prontitud a delincuentes buscados por la justicia, sino que en la gloria conquistada en guerras victoriosas.

El Movimiento Nacional Sindicalista cree en las Fuerzas Armadas y denuncia como un peligro nacional a los grados de acercamiento y de identificación entre la fuerza militar institucional y los sectores democráticos burgueses.

Si el gobierno patriótico desea alentar una voluntad política, entonces debe adoptar una actitud de acercamiento al nacionalismo y una actitud inconfundible de servicio al pueblo chileno no desarraigado de la nacionalidad.

Estas características se dan en el Movimiento Nacional Sindicalista que tiene la decisión y el coraje para transformarse en una fuerza política capaz de vencer toda resistencia que se oponga a su acción de servicio a Chile y a su pueblo.

Si el gobierno insiste en sus actuales planteamientos y compromisos, entonces será inevitable el restablecimiento de la democracia de partidos y, a través de esta forma política, la reaparición del peligro comunista totalitario fortalecido por sus propias experiencias revolucionarias.

La lucha Nacional Sindicalista ha comenzado y cada acción bien realizada nos agrega experiencia y poder para ir superando los obstáculos, que las fuerzas comprometidas con el restablecimiento de la democracia de partidos y el comunismo nos opongan para evitar nuestro triunfo político, que es el triunfo que Chile espera para ser potencia y realizar su misión histórica en Iberoamérica.

El Movimiento Nacional Sindicalista es un camino de Victoria y de grandeza para el nacionalismo, para el pueblo y para Chile.

! ADELANTE BANDERAS NEGRAS !

! SOMOS CAMINO DE VICTORIA !

! POR CHILE, SIEMPRE !

M.N.S.
! PODER NACIONALISTA!

Comisión Política
Movimiento Nacional Sindicalista

SANTIAGO, 10 de Octubre de 1986.-

CIRCULO OCKHAM - ARCHIVO - M. [R.] N. S.